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Present Simple

1. PARA COMUNICAR ESTADOS O ACCIONES PERMANENTES. 

2. PARA MANIFESTAR ESTADOS O SITUACIONES QUE SON 
RUTINARIAS O ACCIONES QUE TIENEN PERIODICIDAD.

3. PARA HABLAR DE HÁBITOS, RUTINAS O HECHOS QUE SE REPITEN
EN LAPSOS DE TIEMPO DETERMINADO.

4. PARA DAR INDICACIONES, INSTRUCCIONES Y SEÑALES.

5. PARA TRANSMITIR CITAS, HECHOS O COMPROMISOS QUE PASARÁN
EN UN TIEMPO DETERMINADO.  

THE EARTH IS THE THIRD PLANET FROM THE SUN.

IT RAINS EVERY AFTERNOON IN THE HOT SEASON.

I DRINK COFFEE EVERY MORNING.

YOU GO DOWN THIS STREET TO THE CINEMA, THEN YOU TURN RIGHT.

TOMORROW IS MY BIRTHDAY!
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Present Continuous

1. PARA ACCIONES QUE SUCEDEN EN EL MOMENTO.
 

2. PARA PROVEER CONTEXTO AL EXPRESAR SITUACIONES 
DE LA ACTUALIDAD.

3. PARA EXPRESAR CON CERTEZA EVENTOS O ACCIONES DEL
FUTURO.

4. INDICAR SITUACIONES QUE SUCEDEN CON FRECUENCIA.

5. PARA DESCRIBIR UNA SITUACIÓN O EVENTO TEMPORALES.

HE IS LEARNING ENGLISH AT THE MOMENT.

SHE IS CRYING A LOT LATELY.

WE ARE GOING TO THE CINEMA NEXT FRIDAY.

HE IS ALWAYS RUNNING AT 6 AM.

RIGHT NOW HE’S TALKING, BUT YESTERDAY HE WAS
UNCONSCIOUS.
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Present Perfect

1. LA ACCIÓN SE INICIÓ EN EL PASADO Y CONTINÚA EN EL PRESENTE. 
 

2. EL TIEMPO DE LA REALIZACIÓN DE LA ACCIÓN NO HA CONCLUIDO. 

3. LA ACCIÓN SE REPITE CONSTANTEMENTE EN UN TIEMPO
INDETERMINADO ENTRE EL PASADO Y EL PRESENTE.

4. LA ACCIÓN CONCLUYÓ RECIENTEMENTE. 

5. EL MOMENTO EN QUE SE REALIZÓ LA ACCIÓN NO ES RELEVANTE. 

I HAVE LIVED IN VERACRUZ SINCE 1990.

I HAVE WORKED HARD THIS WEEK.

THEY HAVE SEEN THAT FILM SIX TIMES.

HE HAS JUST FINISHED HIS HOMEWORK.

SHE'S STUDIED JAPANESE, RUSSIAN, AND ENGLISH.

¿CUANDO SE USA? - RESUMEN



Present P. Continuous

    ACCIONES NO TERMINADAS, ES DECIR, QUE EMPEZARON EN EL
PASADO Y CONTINÚAN EN EL MOMENTO PRESENTE.

     ACCIONES QUE HAN FINALIZADO HACE MUY POCO (Y DE LAS CUALES,
PROBABLEMENTE, TODAVÍA PODAMOS OBSERVAR ALGÚN RASTRO).

I’VE BEEN WORKING HERE FOR THREE MONTHS NOW.
JOSH HAS BEEN WATCHING NETFLIX FOR THREE HOURS.
SHE HAS BEEN WAITING FOR YOU ALL DAY.

JENNY IS SWEATING BECAUSE SHE’S BEEN RUNNING.
AYSHA HAS BEEN PAINTING THE LIVING ROOM.
SOMEONE'S BEEN EATING MY CHIPS.
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Present P. Continuous
vs. Present Perfect
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IN 
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Podemos utilizar el present perfect continuous como contraste al present
perfect simple, dependiendo de lo que queramos resaltar:

Meera has made a curry         [¡vamos a comérnoslo!: lo importante es el resultado]
Meera has been making a curry       [y ahora está haciendo otra cosa: nos centramos en la acción]

I’ve worked in the New York office since 2010      [probablemente lo percibimos como algo permanente]
I’ve been working in the New York office since May      [podría ser una situación temporal, o algo nuevo]



Past Simple
USAMOS EL PAST SIMPLE PARA EXPRESAR QUE ALGO
TERMINÓ O SE COMPLETÓ, Y QUE EL PERIODO DE
TIEMPO EN EL QUE OCURRIÓ TAMBIÉN HA CONCLUIDO.

JOHN CABOT SAILED TO AMERICA IN 1498.
HE LIVED IN FIJI IN 1976.
WE CROSSED THE CHANNEL YESTERDAY.

¿CUANDO SE USA?
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Past Simple vs. 
Present Perfect
EN OCASIONES SE CONFUNDE CON EL PRESENT PERFECT, PERO, EN EL
PAST SIMPLE SE MARCA CLARAMENTE LA DISTANCIA ENTRE AQUEL
MOMENTO EN QUE SUCEDIÓ LO QUE SE NARRA Y EL MOMENTO ACTUAL.

IN 2015 THE COMPANY
DOUBLED IN SIZE.

EARLIER THIS YEAR, I
VISITED TURKEY.

Past Simple           Present Perfect
THE COMPANY HAS ALREADY
DOUBLED IN SIZE THIS YEAR.

THIS YEAR I’VE VISITED LOTS
OF PLACES.

En 2015 la empresa
duplicó su tamaño.

A principios de año [o a
mediados…] visité Turquía.

La empresa ya ha duplicado su
tamaño este año (y sigue creciendo).

Este año he visitado muchos lugares (y
puedo ir a otros antes de que termine
el año).
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Past Continuous

1. EXPRESAR ACCIONES O ESTADOS QUE ESTABAN LLEVÁNDOSE A
CABO EN EL PASADO CUANDO OTRA ACCIÓN LA INTERRUMPE.
 

2. DAR INFORMACIÓN SOBRE HECHOS O SITUACIONES EN UN
TIEMPO ESPECÍFICO.

3. MENCIONAR DOS O MÁS ACCIONES DEL PASADO QUE
SUCEDIERON AL MISMO TIEMPO. 

WHEN WE ARRIVED HE WAS HAVING A BATH.

INGRID WAS EXERCISING AT THE PARK YESTERDAY IN THE MORNING

WHILE SHE WAS CALLING HER MUM, HER SISTER WAS CRYING.
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Past Perfect

    PARA REFERIRNOS A UNA ACCIÓN O EVENTO QUE COMENZÓ EN EL
PASADO Y QUE ES ANTERIOR A OTRA ACCIÓN TAMBIÉN EN EL PASADO.  

     SE USA PARA ACCIONES QUE OCURRIERON ANTES DE UN TIEMPO
ESPECÍFICO EN EL PASADO.

I HAD READ THE BOOK BEFORE I SAW THE MOVIE.
DONNA HAD JUST LEFT WHEN YOU CALLED.
HAD YOU EVER FLOWN BEFORE THE TRIP TO FRANCE?

I HAD ALREADY WOKEN UP WHEN THE ALARM CLOCK RANG AT 7AM.
HE HADN’T BEEN TO FRANCE BEFORE THE TRIP IN 2008.
I HAD FALLEN ASLEEP WHEN THE CLOCK RANG AT 11 PM.
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(LA ACCIÓN QUE OCURRIÓ PRIMERO ES EN PASADO PERFECTO Y LA QUE SIGUE EN PASADO SIMPLE.)

¿CUANDO SE USA?



Past P. Continuous

    EXPRESAR UNA ACCIÓN QUE INICIÓ EN EL PASADO Y SE DESARROLLÓ
DURANTE ALGÚN TIEMPO HASTA QUE OTRA ACCIÓN LA INTERRUMPIÓ.

     INDICAR UNA ACCIÓN DEL PASADO QUE PROVOCÓ OTRA, TAMBIÉN
EN EL PASADO.

SHE HAD BEEN READING FOR SEVEN HOURS WHEN SHE FELL ASLEEP.
HOW LONG HAD THEY BEEN RUNNING WHEN THEY TOOK A BREAK?
HAD YOU BEEN WAITING LONG BEFORE THE TAXI ARRIVED?

I WAS TIRED BECAUSE I HAD BEEN WORKING ALL DAY.
WE WERE SLEEPY BECAUSE WE HAD BEEN DANCING ALL NIGHT.
THEY WERE ANGRY BECAUSE THEY’D BEEN WAITING FOR ME FOR HOURS.
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EL PASADO PERFECTO CONTINUO SE UTILIZA PARA LA ACCIÓN EN PROCESO Y EL PASADO SIMPLE PARA LA
ACCIÓN QUE INTERRUMPE. CUANDO NOS REFERIMOS A ALGO QUE HEMOS ESTADO HACIENDO EN UN PERÍODO DE
TIEMPO, POR LO TANTO, SOLEMOS USAR LAS PREPOSICIONES DE TIEMPO “FOR” O “SINCE”.
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Future Simple
USAMOS EL FUTURO SIMPLE PARA EXPRESAR QUE
SUCEDERÁ EN EL FUTURO. HAY DOS ESTRUCTURAS
QUE SE UTILIZAN PARA ESTE TIEMPO: WILL AND
GOING TO.

IT WILL SNOW THIS WEEKEND.
WILL YOU MARRY ME?
THEY ARE GOING TO EAT OUT TONIGHT.

¿CUANDO SE USA?
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WILL
Eventos futuros probables

GOING TO
Para eventos confirmados antes
del momento de decirlos"It will snow this weekend"

Decisiones o ideas espontáneas
"I will pick you up tomorrow"

Promesas
"Don't worry, I won't tell anyone"

Dar órdenes
"You will not go to the party!"

Proponer o invitar algo
"Will you marry me?"

"I'm going to go to the beach
with my friends next
weekend."

Cuando hay evidencia de que
algo va a pasar
"I am not going to study law
in that university "

VS
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Future Continuous
¿CUANDO SE USA? - RESUMEN

1. EXPRESAR UNA ACCIÓN FUTURA EN UN MOMENTO ESPECÍFICO. 
 

2. PRESENTAR SUPOSICIONES QUE PODRÍAN SUCEDER EN EL FUTURO, O INCLUSO
EN EL PRESENTE.

3. HABLAR DE ACCIONES QUE COMIENZAN EN EL PRESENTE Y EN EL FUTURO
SEGUIRÁN DESARROLLÁNDOSE.

4. PARA PEDIR EDUCADAMENTE INFORMACIÓN SOBRE EL FUTURO

5. PARA HACER REFERENCIA A EVENTOS DE CIERTA DURACIÓN QUE CREEMOS
QUE SE DESARROLLARÁN EN EL FUTURO.

AT 7:00, I WILL BE BUYING MY GROCERIES.

IN 10 YEARS, I WILL BE OWNING A FLYING CAR.

IN AN HOUR I'LL STILL BE IRONING MY CLOTHES.

WILL JIM BE COMING WITH US?

I'LL BE SEEING JIM AT THE CONFERENCE NEXT WEEK.



Future Perfect
EL "FUTURE PERFECT" SE REFIERE A UNA ACCIÓN QUE SE
COMPLETARÁ EN EL FUTURO. CUANDO EMPLEAMOS ESTE TIEMPO
VERBAL, ESTAMOS PROYECTÁNDONOS HACIA EL FUTURO Y ECHANDO
LA VISTA ATRÁS, HACIA UNA ACCIÓN CONCLUIDA EN ALGÚN MOMENTO
POSTERIOR AL PRESENTE.

I WILL HAVE BEEN HERE FOR SIX MONTHS ON JUNE 23RD.
BY THE TIME YOU READ THIS I WILL HAVE LEFT.
YOU WILL HAVE FINISHED YOUR REPORT BY THIS TIME NEXT WEEK.

¿CUANDO SE USA?
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Future P. Continuous
¿CUANDO SE USA?

    VISUALIZAR ACCIONES QUE CONTINUARÁN POR UN PERIODO
DETERMINADO, O HASTA UN MOMENTO ESPECÍFICO EN EL FUTURO. 

     INFERIR LAS CONSECUENCIAS DE UNA ACCIÓN EN EL FUTURO.

SHE WILL HAVE BEEN WORKING WITH US FOR 2 YEARS NEXT MONDAY
WHEN HE TURNS 25, HE WILL HAVE BEEN PLAYING FOOTBALL FOR 5 YEARS
SHE WILL HAVE BEEN STUDYING ARCHITECTURE FOR THREE YEARS WHEN
SHE MOVES TO CHILE NEXT SUMMER

I WON'T BE ABLE TO COME TO THE PUB WITH YOU AT 5 BECAUSE BY THEN I
WILL HAVE BEEN WORKING FOR 10 HOURS AND I'LL WANT TO GO HOME AND
SLEEP
TODAY I WILL NEED TO HAVE LUNCH SOMEWHERE DOWNTOWN, BECAUSE I
WILL HAVE BEEN ATTENDING A CONFERENCE ALL DAY, AND I WON'T HAVE
TIME TO GO HOME
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SE TRATAN DE ACCIONES SIN FINALIZAR QUE SE UBICAN ENTRE EL PRESENTE
Y UN TIEMPO DETERMINADO PRÓXIMO.

HABLEMOS
IN 
ENGLISH



Future P. Continuous
VS

Future Perfect 

Future perfect simple
El futuro perfecto denota que
la acción o estado estará
completado en un momento
dado del futuro. Pone el énfasis
en el resultado.

Future perfect continuous
La acción no habrá finalizado y el
enfásis está en su continuación
hasta que otra acción o un plazo
la finalice.
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